

RINGKASAN

HAIFHA NUR RINJANI. Penerapan Standar Akuntansi Pemerintah (SAP) pada Pengelolaan Dana Desa di Desa Tamansari. *Implementation of Government Accounting Standards towards the Management of Village Funds in Desa Tamansari*. Dibimbing oleh AGUS CAHYANA.

Dana Desa merupakan dana yang bersumber dari APBN yang diperuntukkan bagi Desa yang ditransfer melalui APBD Kabupaten/Kota yang digunakan untuk membiayai penyelenggaraan pemerintahan, pelaksanaan pembangunan, dan pemberdayaan masyarakat. Tujuan diadakannya Dana Desa adalah meningkatkan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat desa serta menurunkan ketimpangan antardesa. Desa Tamansari merupakan salah satu desa di Kecamatan Tamansari, Kabupaten Bogor. Berdiri pada tahun 1982, Desa Tamansari terdiri atas 9 RW dan 1 RT. Pada tahun 2019, Desa Tamansari menerima Dana Desa sebesar Rp1,1 miliar yang digunakan untuk pembangunan 3 jalan, revitalisasi setu taman, pelatihan bumdes, pemeliharaan situs bersejarah dan pemeliharaan gedung. Pada pengelolaan Dana Desa di Desa Tamansari, standar akuntansi belum diterapkan secara maksimal. Hal tersebut diakibatkan belum adanya regulasi yang jelas mengenai keharusan desa mengikuti SAP dan kurangnya pemahaman dasar akuntansi oleh perangkat desa. Maka dari itu diperlukan pengkajian terhadap penerapan SAP pada pengelolaan Dana Desa di Desa Tamansari.

Metode pengumpulan data yang dilakukan pada Kantor Desa Tamansari menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir adalah menguraikan prosedur pengelolaan Dana Desa di Desa Tamansari dan mengkaji penerapan SAP dalam pengelolaan Dana Desa di Desa Tamansari. Pengakuan pendapatan Dana Desa berdasarkan penerimaan kas di Rekening Desa dan belanja berdasarkan pengesahan pengeluaran desa, pengukuran pendapatan Dana Desa dilakukan dengan mengalikan persentase sesuai tahap dengan keseluruhan Dana Desa yang akan diterima keseluruhan dan pengukuran belanja desa dilakukan dengan melakukan survey lapangan lalu dihitung dengan menggunakan rumus yang dibuat oleh Pemkab, serta menambahkan 20% kepada jumlah perhitungan, pencatatan jurnal tidak secara manual tidak dilakukan karena penatausahaan dilakukan menggunakan aplikasi siskeudes, pelaporan Dana Desa disajikan dalam Laporan Realisasi Anggaran berdasar pada rangkuman seluruh transaksi pendapatan dan belanja yang terjadi pada Desa Tamansari.

Kata Kunci: Pengelolaan Dana Desa, Belanja dan Pendapatan LRA, SAP

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPI.
2. Dilarang meminumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPI.